Gesunde Süßigkeiten für die Sieger

"Apfelernte" ist das Motto des Herbstfestes der Hölteraner Schützen

Ladbergen. Wenn in Hölter zur "Apfelernte" eingeladen wird, dann geht es weniger um Obst, dann wird gefeiert. Das Herbstfest des Schützenvereins Ladbergen-Hölter am vergangenen Wochenende fand mit fast 130 Teilnehmern sehr großen Anklang. Da diese Personenzahl die Kapazitäten des Vereinsheimes gesprengt hätte, fand die Veranstaltung in einer herbstlich geschmückten Scheune auf Gut Erpenbeck statt.

Das Motto lautete "Apfelernte", was die Teilnehmer bereits bei der Begrüßung mit Apfellikören zu spüren bekamen. Anschließend startete ein Fackelumzug rund um das Gut Erpenbeck.

Nach der Rückkehr hielt der 1. Vorsitzende Herward Schröer eine kurze Begrü-Bungsrede und bedankte sich bei den Organisatorinnen Petra Bettler, Ingrid Haarlammert, Sabine Haarlammert, Tanja Kötter und Tanja Schröer sowie bei Familie Erpenbeck

Anschließend wurde das Büfett eröffnet, bei dem sich die Schützen mit lauter leckeren Apfelspeisen für den wei-



Rund um das Gut Erpenbeck führte der Fackelzug der Hölteraner Schützen. Das Herbstfest kam gut an.

teren Abend stärken konnten.

Im weiteren Verlauf durften die Teilnehmer, in Gruppen aufgeteilt, ihr Geschick und ihr Wissen rund um den Apfel, unter Beweis stellen. So mussten zum Beispiel Apfel mit der Sackkarre transportiert und verschiedene Apfelsorten bestimmt werden. Den jeweiligen Siegerteams winkte als Prämie ein Beutel voller Äpfel beziehungsweise Apfelsüßigkeiten.

Anschließend wurde noch bis Mitternacht in gemütlicher Atmosphäre auf Gut Erpenbeck weiter gefeiert.